

faisais montre autrefois ? ” Après avoir ainsi nié sa vertu, il prétendit prouver sa culpabilité. Rappelle-toi, je te prie, quel juste a jamais péri ? J’ai toujours vu, au contraire, les prévaricateurs renversés par le souffle de Dieu. Dieu finit par briser les dents du cruel lionceau. Dans une vision nocturne, à l’heure où le sommeil s’appesantit sur les hommes, une parole me fut dite à l’oreille. Saisi d’épouvante, je vis un esprit passer devant moi, puis j’entendis une voix semblable à un souffle léger : “ L’homme, disait cette voix, sera-t-il trouvé juste aux yeux de Dieu, juste devant son Créateur ? Il trouve des taches jusque dans ses anges : à plus forte raison dans ceux qui habitent des maisons de boue, des corps formés de poussière et destinés à la pâture des vers. ” Job avait donc tort de s’appuyer sur sa justice. Il subissait le sort de l’impie qui paraît s’enraciner en ce monde, mais bientôt ses enfants errent sans défense et sans abri, et ses biens deviennent la proie des ravisseurs. Comme conclusion de ses harangues, Eliphaz exhorta Job à recourir au Très-Haut, dont la miséricorde relève l’homme tombé et guérit l’affligé. “ Heureux celui que Dieu châtie ! Si Job ne repousse point la correction du Tout-Puissant, de Celui qui blesse et guérit, il se sauvera de la mort, retrouvera la paix, et verra sa postérité croître comme l’herbe des champs. ”

(A suivre.)

---

### Memento hebdomadaire

Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Flavien, le 21 ; à Saint-Ephrem, le 23 ; à Sainte-Hélène, le 25 ; à Saint-Lazare, le 26.